

Newsletter Nr. 40

Liebe Freunde, liebe Vereinsmitglieder, liebe Förderer,

In Madagaskar hat nun nach dreimonatiger Pause die Schule wieder begonnen...

Bildung und Spaß mit JoJo-Effekt



Joana Erdmann aus Heilbronn und Joel Kuenzer aus Stuttgart sind die beiden Volontäre, die sich dieses Schuljahr mit Herz und Händen für unsere madagassischen Schützlinge im Zentrum Antseranantsoa einbringen. Mitarbeit im Lernspiel- und Hygieneprogramm, Handball, Häkelworkshops, Deutsch-Konversation, Entwurf von Bildungsplakaten oder Einführungen in fachliche Hintergründe von Filmen gehören zu den Aufgaben, welche die zwei jungen Abiturienten in Angriff genommen haben.

Vielen herzlichen Dank für Euren liebevollen Einsatz!

Kultur schnuppern

Als Einführung in unsere Bildungsangebote fanden am Freitag, den 21. Oktober, Schnupperkurse in unseren Kulturangeboten Perkussion, Gesang, Akkordeon und Tanz statt. Angeleitet vom Sänger und Perkussionisten Olombelo Ricky, der Tänzerin Lovatiana, dem Perkussionisten und Tänzer Nandrianina sowie dem Akkordeonisten Jahleky konnten die Schüler erste Einblicke in die kulturellen Kursangebote nehmen um sich bei ihrer Wahl orientieren zu können.

Darüber hinaus bietet das Zentrum dieses Jahr ständige Bildungsangebote zu den Fächern und Themen Französisch, Englisch, Deutsch, Mathematik, Physik, Informatik, Landwirtschaft, Sticken, Kampf gegen Korruption, Madagassische Rhetorikkunst, Volleyball, Handball und Basketball an.



„Zukunft Madagaskar“ vergibt Stipendien an Schüler aus Antseranantsoa

Unser Partnerverein „Zukunft Madagaskar e.V.“ aus Reutlingen hat zu unserer großen Freude ein Stipendienprogramm für Schüler aus Antseranantsoa initiiert: jährlich steht einem unserer Absolventen ein Studienplatz an der „École Supérieure Spécialisée du Vakinankaratra (ESSVA)“ offen. Im ersten Jahr übernahm Zukunft Madagaskar sogar zwei Stipendien, so dass unsere Schüler Rodin und David jetzt eine Ausbildung in Buchhaltung und Verwaltung an der Partneruniversität des Reutlinger Vereins erhalten. Die beiden jungen Madagassen sind zwei jener vier Schüler aus Antseranantsoa, die in diesem Jahrgang ihr Abitur mit Auszeichnung bestanden haben.



Wir danken ganz herzlich allen Verantwortlichen bei „Zukunft Madagaskar“!

„Schau Dich schlau“

Dank der Bildungspartnerschaft mit der Studenteninitiative „Weitblick“ konnten im Rahmen des Projektes „Bildung im Vorübergehen“ erstmals **großformatige** „Schau Dich schlau“- Poster erstellt werden. Zu den ersten drei dieser Art gehört ein von unserer Volontärin Sarah Gekeler konzipiertes 2 x 3 m großes Plakat in Madagassisch über den Wasserkreislauf, der die Konsequenzen von richtigem um falschem Umgang mit dieser wertvollen Ressource darstellt (siehe Seite 3).

Die Bauweise effizienter Feuerholzkocher ist nun für alle Interessierten in Flyern und Poster eingängig beschrieben:



Und auch das richtige und regelmäßige Waschen mit Seife ist eines der Grundthemen für eine gesunde Lebensweise.



Madagaskar-Basar 2012

Zu unserem Madagaskar-Basar am Samstag, den 24. November 2012 ab 9 Uhr in der Fußgängerzone Kirchheim möchten wir alle Mitglieder, Förderer und Freunde herzlich einladen. Für alle Besucher steht wieder ein reichhaltiges Angebot aus madagassischen Handarbeiten und frischen Gewürzen im Angebot.

Wir freuen uns über viele Besucher und auf anregende Gespräche!

Wir halten Sie weiterhin per Newsletter über unsere Projektfortschritte auf dem Laufenden. Sollten Sie noch nicht Abonnent sein, so können Sie auf unserer Homepage den kostenlosen [Newsletter bestellen](#).

Ihr NY HARY – Team

aina ny rano

ny atao no miverina

